

El Foro Nova Ruralitat ofrece soluciones para el futuro

Diputación organiza las jornadas en Benlloc sobre innovación para la soberanía alimentaria

CASTELLÓN

Los diputados provinciales de Desarrollo Rural y Sostenibilidad, Santi Pérez e Ignasi García, han participado en Benlloc en las VI Jornadas de la Nova Ruralitat sobre innovación para la soberanía alimentaria, que organizan el ayuntamiento de la localidad, la UJI y el Foro de la Nova Ruralitat. El diputado de Desarrollo Rural, Santi Pérez, ha expuesto que la Diputación ha dado pasos en esta

ral. Según ha explicado, «de lo que se trata es de cambiar la mirada hacia lo rural, incidiendo en las muchas ventajas y cosas positivas que tiene vivir en los pueblos de interior».

Una medida que va unida a la mejora de los servicios que se presta en los pueblos a la ciudadanía. Para conseguirlo, explica Pérez, resultan «básicos» los fondos de cooperación y de despoblación que impulsan la Diputación de Castellón y la Genera-

litat Valenciana, «con los que ahora llegan más recursos que nunca a los ayuntamientos para que estos los dediquen a los servicios que consideren necesarios». En este sentido, ha destacado que muchos de esos recursos se están destinando a política social, con especial incidencia a la atención a mayores y la conciliación familiar.

El diputado de Sostenibilidad, Ignasi García, ha destacado el papel de la administración de proximidad en la coordinación de acciones municipales, que permite implantar un modelo de energía renovable basado en las comunidades energéticas locales. Al respecto, ha recordado que el Plan de Transición Energética de la Diputación de Castelló está así enfocado para acompañar los ayuntamientos en el desarrollo de una transición energética más justa con las personas, y arraigada en el territorio.



El diputado de Desarrollo Rural, Santi Pérez. C. A. D.

legislatura a favor de la soberanía alimentaria apoyando proyectos de investigación en la UJI que favorecen la fijación de nitrógeno en el suelo para reducir la utilización de fertilizantes, contribuyendo así a la consecución de una producción más económica y sostenible. Es algo que «hasta ahora nunca se había hecho en esta institución».

Pérez también ha incidido en la apuesta de la Diputación por la difusión de las bondades del mundo ru-